



El acuerdo comprende la instalación de un bosque solar de 15 unidades de producción de energía solar fotovoltaica capaz de generar 100 kW en el parque Dunar de Matalascañas

GAMESA Y DOÑANA 21 PROMUEVEN UNA EXPERIENCIA PILOTO SOBRE ENERGÍAS RENOVABLES DENOMINADA “BOSQUE SOLAR”

Madrid, 19 de mayo de 2006. Gamesa y la Fundación para el Desarrollo Sostenible de Doñana y su Entorno – DOÑANA 21, han establecido un acuerdo de colaboración para promover una experiencia piloto sobre energías renovables en el Parque Dunar de Matalascañas (Huelva). El proyecto consiste en la instalación de un “bosque solar” que estará compuesto por diez módulos o árboles solares de 5 kW y cinco de 10 kW.

El acuerdo ha sido firmado en presencia de Alfonso Basagoiti, Presidente de Gamesa y, Luis Atienza, Presidente de la Fundación Doñana 21. Gamesa anticipará la financiación de los gastos del proyecto, valorado en más de 1,1 millones de euros, y patrocinará a fondo perdido los costes de una unidad de producción de energía del citado bosque solar. La Fundación Doñana 21 gestionará convenios de colaboración con otras entidades a los efectos de recabar el patrocinio del resto de las unidades de producción de energía solar.

Una vez instalado el bosque solar, este pasará a formar parte del Patrimonio de la Fundación Doñana 21, siendo igualmente de su propiedad los rendimientos que se deriven de la producción de energía eléctrica de las instalaciones, comprometiéndose la Fundación a reinvertirlos en actividades de educación ambiental en la comarca de Doñana así como en el mantenimiento del parque dunar de Matalascañas.



La instalación de captadores de energía solar en este emplazamiento, dotará a un espacio litoral emblemático de la posibilidad de abastecerse de energía limpia y, albergará tres usos diferenciados; la formalización de la entrada del parque, un parking para autobuses y un aula didáctica desde donde iniciar la visita al recinto del parque dunar.

Este proyecto de colaboración entre Gamesa y Doñana 21 está dirigido a promover una experiencia de desarrollo sostenible en la comarca de Doñana mediante la producción de energía solar fotovoltaica. Esta energía tiene un mercado de amplio potencial, cuyo desarrollo está siendo impulsada, tanto por los compromisos adquiridos en el Protocolo de Kyoto, como por el progresivo apoyo regulatorio que está obteniendo en diversos países. En España, el Real Decreto 436/2004, garantiza un marco regulatorio que abre grandes perspectivas para el desarrollo de la energía solar, cifradas en una previsión de 400 MWp instalados en 2010. Gamesa a través de sus proyectos solares minimiza el riesgo para los inversores.

Para la Fundación Doñana 21, así como para sus socios, la agencia Andaluza de Energía, la Universidad de Huelva y el Ayuntamiento de Almonte, el proyecto supone una iniciativa para desarrollar una estrategia global que contribuya al fomento y uso de energías sostenibles en la comarca de Doñana, además de ser una interesante oportunidad para completar con una acción pionera en la zona, la oferta educativa del parque dunar.

Para Gamesa es un paso más en su compromiso de Responsabilidad Social Corporativa y de protección del medioambiente, a través de la colaboración con entidades que están promoviendo el desarrollo sostenible, conciliando el crecimiento económico con el respeto por la naturaleza. Además, Gamesa se ha marcado como objetivo a corto plazo en esta actividad, liderar el mercado de la promoción y ejecución de parques solares en España.